

La boulangerie des Bibiano

En 1950,dans le pays de Fayence, une famille de paysans n'avait pas d'argent pour se nourrir, s'habiller.

Donc, le père et la mère décidèrent de construire la première boulangerie de Fayence, avec l'argent qu'ils avaient longuement mis de côté. Avec son blé, le paysan faisait la farine puis le pain. Et sa femme vendait les différentes recettes de son mari.

Leurs enfants allaient dans la rue pour interpeller les passants.

Mais, vendre du pain ne leur faisait pas récolter assez d'argent,donc ils décidèrent de faire du pain, des croissants et des petits pains au chocolat.

Les Bibiano avaient tellement de clients, qu'ils donnèrent un nom à leur boulangerie «La Gourmandine».

Un jour, le père et la mère étaient trop vieux pour garder la boulangerie. C'est pourquoi ils la cédèrent à leurs enfants.

Un jour, le père leur rendit visite, mais en rangeant des cartons dans l'arrière boutique, il tomba et se réveilla dans sa maison à la campagne. Il comprit vite que sa boulangerie n'avait jamais existé. Il dormait sur de la paille, sa maison était en pierres avec quelques tuiles cassées.

En regardant par la fenêtre, il vit sa grange et ses plantations de blé.Il comprit que sa vie était un désastre, donc il prit une corde et se suicida.

FIN